

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von

Helmut Reister

(1953 – 2022)

Völlig überraschend ist Helmut Reister vergangene Woche in Nürnberg verstorben. Mit ihm verlieren wir einen guten Freund, einen ehrlichen und herzensguten Menschen und eine tragende Säule in der Arbeit unserer Kultusgemeinde. Viele Jahre lang hat Helmut Reister die Gemeindeseite der IKG München und Oberbayern in der Jüdischen Allgemeinen betreut und unermüdlich Wissenswertes und Unterhaltsames aus der Gemeinde zusammengetragen. Mit Stolz gestaltete er Woche für Woche das journalistische Gesicht der Kultusgemeinde.

Sein letzter Text erschien an dieser Stelle heute vor einer Woche.

Langmut und Verlässlichkeit in der Arbeit und Beharrlichkeit in der Sache zeichneten ihn aus. Seine Gründlichkeit und seine unerschöpfliche Energie suchten ihresgleichen. Als investigativer Reporter hatte er sich weit über München hinaus einen Namen gemacht, war allseits respektiert und geschätzt.

Helmut Reister lebte für den Journalismus.

Unsere Gemeinde bleibt ihm in tiefer Dankbarkeit verbunden.

Charlotte Knobloch

Präsidentin

Yehoshua Chmiel

Vizepräsident

Peter Guttmann

Vizepräsident